

# Geschmacklosigkeit von Kessler

**TUTTWIL** Der Tierschützer Erwin Kessler vom Verein gegen Tierfabriken (VgT) empört selbst Tierfreunde mit einer schockierenden Geschmacklosigkeit: Auf der VgT-Homepage verhöhnt er die beiden Fischer, die letzten Sonntag bei einem Unfall in Zürich ums

Leben kamen. Kessler schreibt laut Blick Online: «Erfreulich: zwei Tierquäler weniger.» Im VgT-Forum hagelt es Kommentare zum menschenverachtenden Eintrag. Kessler antwortet einem Kritiker: «Schade, dass Sie nicht das dritte überfahrene Opfer waren.»



**Erwin Kessler.**